

Ville d'Allauch



SÉCURITÉ

Allauch et Plan-de-cuques demandent davantage d'agents de police nationale

Lionel de Cala, maire d'Allauch et Laurent Simon, maire de Plan-de-Cuques réclament un retour significatif des effectifs de police nationale sur le Canton Vert.

Publié le 17 février 2022

Les maires de nos deux communes Lionel de Cala et Laurent Simon demandent la création d'une « circonscription de sécurité publique » afin d'obtenir le renforcement des effectifs du commissariat de Police nationale de Plan-de-Cuques qui couvre l'ensemble du Canton vert.

Allauch et Plan-de-Cuques pourraient ainsi bénéficier d'une meilleure prise en charge des besoins en sécurité au service de nos 35 000 habitants.

Dans cette dynamique, et en lien étroit avec les agents de nos Polices municipales dont les moyens s'accroissent progressivement, notre territoire bénéficierait ainsi d'une efficacité d'intervention renforcée qui nous paraît absolument indispensable pour l'avenir.

Voir l'article de La Provence du lundi 14 février 2022

ALLAUCH ET PLAN-DE-CUQUES

Les maires demandent un renfort de la police nationale

Toutes les occasions sont bonnes pour tenter de faire entendre leur revendication. Aussi, les maires d'Allauch et Plan-de-Cuques n'ont pas manqué l'occasion, il y a quelques jours au cours d'une mission nationale d'évaluation de la police d'agglomération, de rappeler leur demande commune effectuée depuis plus d'un an auprès de la préfecture de police de créer une nouvelle circonscription de sécurité publique pour Allauch et Plan-de-Cuques.

Plus simplement, Lionel de Cala (L.R) et Laurent Simon (L.R), maires d'Allauch et Plan-de-Cuques, réclament un retour significatif des effectifs de police nationale sur le canton vert.

Petit retour en arrière. Jusqu'à 2003, les deux communes étaient situées sur une zone gendarmerie. Elles ont ensuite été rattachées au secteur Sud de la police nationale dont le commissaire divisionnaire est



Depuis 2003 et le passage en zone police nationale, le commissariat de Plan-de-Cuques a vu ses effectifs "fondre". Les maires d'Allauch et Plan-de-Cuques réclament la création d'une "circonscription de sécurité publique" englobant les deux communes.

/PHOTO R.S.

"On ne peut pas se résoudre à voir la situation se dégrader ainsi"

LIONEL DE CALA

à Bonneveine, dans le 8^e arrondissement. "Et malgré les promesses d'un maintien des effectifs, ceux de police nationale situés au commissariat de Plan-de-Cuques ont fondu, regrette Laurent Simon. Ils sont moins d'une dizaine aujourd'hui pour couvrir un territoire très vaste et peuplé de plus de 35 000 habitants". Parmi les problèmes soulevés par les deux élus, est évoquée la difficulté de pouvoir "présenter des délinquants à un officier de police judiciaire". "On est dans l'obligation d'aller au commis-

sariat du 10^e ou du 8^e pour les formalités liées au code de procédure pénale. De plus, il y a un délai d'une heure et parfois on se retrouve à devoir libérer ces personnes parce que nous n'avons pas pu arriver dans les temps", regrette le maire de Plan-de-Cuques.

"Ces unités pourraient ainsi intervenir sur l'ensemble de nos noyaux villageois rendant un service public de proximité et de sécurité performant, celui-ci passant par des temps d'intervention réduits et adaptés aux nouvelles pratiques des délin-

quants (cambriolages, vols et dégradations de véhicules mais aussi nuisances nocturnes, vitesse sur les routes...)", détaillaient les deux édiles dans un courrier envoyé au mois de juin 2021 à la préfète de police Frédérique Camilleri.

"On ne peut pas se résoudre à voir la situation se dégrader ainsi, reprend Lionel de Cala. Nous faisons le maximum de notre côté en essayant de renforcer notre police municipale, mais nous n'avons pas vocation à nous substituer au travail de la police nationale". Chacun

des deux maires met d'ailleurs en avant l'augmentation de leurs effectifs de police municipale, passant de 4 à 14 à Plan-de-Cuques et de 14 à 20 à Allauch.

Face à l'absence de réponse de la préfecture de police pour le moment, Lionel de Cala et Laurent Simon se disent prêts à faire "tout ce qu'il faudra" pour que ce dossier avance au plus vite. "Nous allons mobiliser tous les moyens mis à notre disposition et nous irons au bout de la démarche", clament-ils.

Rémi SIMONPIETRI

Un second article sur le même sujet est paru sur le site de la radio France Bleu. Vous pouvez le retrouver en lien, ci-dessous :

<https://www.francebleu.fr/infos/faits-divers-justice/allauch-et-plan-de-cuques-demandent-plus-d-agents-de-police-nationale-1644865860?xtmc=lionel%20de%20cala&xtnp=1&xtpcr=1>

>

**MAIRIE
D'ALLAUCH**

1 Place Pierre Bellot
13190 Allauch

HORAIRES D'OUVERTURE

Lundi - Jeudi :
8h30 > 12h30 - 14h > 18h
Vendredi :
8h30 > 12h - 14h > 17h30
Samedi :
8h30 > 12h